

¿Pesimista, optimista o realista?

El 17 de Abril de 2020, ¡más de dos millones de infectados con Covid-19 y más de 150,000 muertos!
¿Qué nos deparará el futuro?

El pesimista... dice: « *va a empeorar, perderemos todas nuestras libertades, la mayoría de nosotros moriremos*». Que la mayoría de nosotros moriremos no es del todo falso, ¡pero no será por Covid-19! Este tipo de discurso tiene pocos seguidores.

El optimista: «*Todo va a estar bien*», es el slogan que se adoptó en la provincia donde vivo, confiando en que dentro de poco las cosas mejorarán y que estas dificultades pasarán. Algunos incluso piensan que las cosas volverán a ser lo que eran antes. Es una propuesta alentadora en comparación con la anterior, pero improbable.

El realista: «*el efecto del virus disminuirá con el tiempo y nos adaptaremos a su presencia con vacunas y medidas preventivas aplicadas ampliamente. Las economías mundiales se recuperarán lentamente. También experimentaremos mayores impuestos para compensar la carga financiera extra grande acumulada en las operaciones de rescate económico. Veremos restricciones de nuevos proyectos y muchos desarrollos serán aplazados*».

Dejando a un lado la pandemia actual, el pesimista tiene razón cuando dice que la mayoría de nosotros moriremos, ¡ya que “*está establecido para los hombres que mueran una sola vez, y después de esto el juicio*” (Hebreos 9:27)! Y también, sorprendentemente, que no todos moriremos de acuerdo con 1 Corintios 15:51.

En el discurso del optimista, hay también un elemento positivo que es de una certidumbre absoluta, pero va a producirse en un momento posterior. En efecto, Dios tiene reservado para este mundo un tiempo de bendición sin igual cuando *la tierra se llenará del conocimiento de la gloria del Señor* (Habacuc 2:14). ¡Sí! ¡Todo va a estar bien!! Esta era de bendición estará bajo el reinado indiscutible del Hijo de Dios, el Señor Jesucristo, quien será el Rey absoluto y el Señor sobre toda la tierra. Pero antes de que esto pueda suceder, este pobre mundo pasará por los juicios sin igual anunciados en la Biblia, la Palabra de Dios, todo detallado en el libro de Apocalipsis. Será un tiempo de gran angustia, desamparo extremo y de juicios severos que finalizarán en el establecimiento de los derechos soberanos de Dios sobre su creación. La Biblia declara enfáticamente que no hay salvación en otro sino en el Señor Jesús quien, por su obra en la cruz, salva a todos aquellos que confían en Él. Jesús mismo dice: «*Yo soy el camino, la verdad y la vida, nadie viene al Padre sino por mí*» (Juan 14: 6). Ninguno podrá participar ni disfrutar de todas esas bendiciones futuras y eternas, ya que son extremadamente limitadas y restringidas a aquellos que tienen fe en esa sola persona.

Seamos realistas, estamos viviendo eventos que nos obligan a ver cómo las cosas pueden cambiar por completo en tan poco tiempo. Espero que usted sea consciente de la fragilidad de nuestros sistemas. El Dios todopoderoso quien nos ama y quiere bendecirnos use las cosas presentes para alcanzarnos con su mensaje ¡antes que las calamidades caigan sobre este mundo! Tenga en cuenta también que el Señor Jesús sacará a los que confían en Él de esta escena antes de que se desarrollen estos tristes eventos. ¡Finalmente, crea que todo esto es absolutamente cierto y un asunto muy solemne para ser considerado por cualquier persona realista! ¡Mi oración es que lo haga!

Michel
por Visión 2020

Toda comunicación debe ser enviada a: vision2020@dailysowers.org
Mensajes anteriores disponibles a esa dirección:
<https://www.dailysowers.org/vision2020S.html>